

やさしさのまちづくり

豪雪や地震、台風などに備え
安全・安心対策を強化します。



安全安心対策の推進 新たに設置した「安全・安心対策推進本部」において、豪雪、地震などの自然災害や感染症、テロなど、あらゆる不測の事態に備えた危機管理体制を構築し、市民協働も取り入れた防犯・防災のまちづくりを進めます。

雪に強いまちに

除排雪車両の増強：排雪をスピードアップする小型ロータリー車8台などを購入 予算 1億5600万円
除雪車両ロケーションシステムを導入：除雪車などの位置を把握できる端末機器を、試験的に約100台の車両に装着。将来的に、作業情報をインターネットなどで公開します
予算 1300万円

除排雪の効率化を検討：除排雪計画の見直し、堆雪場の増設に向けた調査、車両オペレータの運転技術向上のための研修などを行います
予算 100万円

環境対策

環境貯金を市民に還元：買い物の際の「マイバッグ運動」などによるごみ減量を推進するため、ごみ減量で積み立てた環境貯金の一部でエコバッグを試作し、モニター調査を行います
予算 127万円

上下水道局のマスコット愛称が決まりました！

ボクの名前は



「水乃環太郎」
みずのかんたろう

「カンちゃん」って
呼んでね！

上下水道局が募集したマスコットキャラクターの愛称が「カンちゃん」（本名：水乃環太郎）に決まりました！

153点の応募作品の中から、愛称に選ばれたのは、藤原佳南さん（川尻小学校）ほか5人のみなさん。本名には、若林隆さん（泉）の作品が採用されました。

「ステキな名前をありがとう！これから上下水道局の一員として、お客さまのためにがんばります。どうぞよろしく！」

…カンちゃん

都市計画 道路を整備



土崎駅前線

円滑な交通の確保や交通混雑の緩和をはかるため、土崎駅前線、秋田環状線外1線、上北手雄和線、飯島金足線(飯島工区)、南部中央線(茨島工区)などを整備します。

また、土崎中央六丁目2号線ほか18路線で道路の拡幅などを行います。

予算▶27億9180万円



先月、盛岡市で開催された日本ペンクラブ(井上ひさし会長)主催の「平和の日いわての集い」。来年3月には秋田市で開催され、井上氏はじめ著名作家らが多数訪れ、楽しい話を繰り広げます。

保健・衛生対策

第2リサイクルプラザ(仮称)：粗大ごみから鉄やアルミをリサイクル処理できる施設が、総合環境センターにこの秋完成 予算 1億9858万円
下水道管の整備：汚水管、雨水管の整備および、老朽化した下水道管の改築などを行います
予算 36億9432万円

防疫・患者移送用の自動車の更新：重大な感染症の侵入、バイオテロ発生時における迅速な防疫対策をはかるため、感染症患者の安全な移送を行う車両を購入 予算 488万円

予防接種の充実：BCG接種をはじめ、各種予防接種を実施します
予算 2億3845万円

犬の抑留施設を建設：向浜事業所内に建設します 予算 3800万円

教育・文化

小中学校の大規模改造：旧大正寺中学校を大正寺小学校の校舎に転用するための改修工事に着手します。また、広面小学校、秋田東中学校、戸島小学校(河辺)での大規模改造工事を行います
予算 7億2333万円



国体まであと1年

秋田国体のリハーサル大会... 来年に迫った本番に向け、競技別のリハーサル大会を7～10月に実施し、大会運営の習熟をはかります
予算▶1億6335万円

公共施設案内予約システムの更新：携帯電話からの予約や、24時間いつでも空き情報の確認が可能になります
予算 1515万円

秋田市史収集資料のデータベース化：膨大な資料を簡単に閲覧できるようにするため整理し、データベース化します
予算 964万円

「(仮称)『平和の日』の集い」を開催：日本ペンクラブとの共催により、文学を通じた平和へのメッセージを秋田市から発信します
予算 253万円

米国ミネソタ州セントクラウド市へ訪問団派遣：交流提携と開基150周年行事に参加するため、代表団が同市を訪問します 予算 579万円
携帯電話の不感地帯を解消：岩見・三内地区に移動通信鉄塔施設を設置します 予算 2億2089万円

スギッチクラブ 会員募集中!



スギッチクラブは、平成19年の秋田わか杉国体の開会式(9月29日)と閉会式(10月9日)、および、秋田わか杉大会(10月13日～15日)の運営をサポートするボランティアです。

会員になりたいという方は、各市町村窓口にある募集リーフレットでご応募ください。詳しくは県国体・障害者スポーツ大会局大会総務課県民運動班 ☎(860)5254

秋田市で開催される、「陸上競技」「水泳」「サッカー」「テニス」「体操」「柔道」「ラッフル」「高校野球」の各競技をサポートするボランティアは、秋田市国体局☎(866)2830が、今年度中に募集予定です。